



An den Vorsitzenden
der Stadtverordnetenversammlung
Herrn Holger Bellino
Bahnhofstraße 26
61267 Neu-Anspach



Neu-Anspach, 01.12.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet Sie, den folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen.

Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Vertrag mit der Glockenapotheke für das Testzentrum im Jugendhaus mindestens bis zum 31.03.2022 zu verlängern und im Falle einer weiterhin angespannten Situation nach Absprache, auch den zweiten Raum, der für das Cafe Hartel reserviert ist, sowie das Büro als Umschlagpunkt für die mobilen Dienste wieder zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Die pandemische Lage in Deutschland entwickelt sich rasant und die Infektionszahlen nehmen erschreckende Höhen an. Das Land Hessen hat am 30.11.2021 neue Verhaltensregeln herausgegeben. Einerseits sind dringend Kontakte zu reduzieren, auf der anderen Seite wird auch doppelt Geimpften empfohlen, sich regelmäßig kostenlos testen zu lassen.

Dazu müssen in Neu-Anspach ausreichend Möglichkeiten angeboten und die bereits bestehenden Angebote ausgeweitet werden.

Weiter muss es dem Betreiber möglich sein, die strengen hygienischen Auflagen zu erfüllen und das Personal zu schützen. Das ist nur möglich, wenn der zweite Raum im Jugendhaus wieder zur Verfügung gestellt wird. Außerdem verkürzen sich dadurch die Wartezeiten für die Bürger im Freien vor dem Jugendhaus, da mehrere Personen gleichzeitig getestet werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Birger Strutz

Reinhard Gemander

Klaus Hoffmann